

**Ausschussbetreuender Bereich
BM-2/ Zentrale Stelle für Anregungen und Beschwerden**

Drucksachen-Nr.

0627/2011

öffentlich

**Ausschuss für Anregungen und Beschwerden
Sitzung am 15.12.2011**

Antrag gem. § 24 GO

Antragstellerin / Antragsteller

Wird aus datenschutzrechtlichen Gründen nicht veröffentlicht

Tagesordnungspunkt A

**Beschwerde/ Anregung vom 08.11.2011 zu fehlerhaften Baustellenschildern
zur Neugestaltung der Fußgängerzone Stadtmitte**

Stellungnahme des Bürgermeisters:

Der Einwender weist auf die Fehler im Text der Baustellenbeschilderung zum Neubau der Fußgängerzone hin. Er bezeichnet diese Fehler auf den Schildern als blamabel. Dem ist nichts hinzu zu fügen.

Von der Stadt Bergisch Gladbach ist das Bauschild in Auftrag gegeben worden; Bauschilder dieser Art sind bei allen Fördermaßnahmen vorgesehen.

Nachweislich ist der an die Herstellerfirma gegebene Text ohne Rechtschreibfehler und damit ohne Peinlichkeiten. Die Schilder wurden erst bei Beginn der Arbeiten aufgestellt, die Fehler entdeckt und Aufklärung betrieben. Es stellt sich so dar, dass bei der Herstellerfirma die Fehler unterlaufen sind.

Es hat einige Tage in Anspruch genommen, neue Texte auftragen zu lassen. Die Schilder sind inzwischen überarbeitet. Der Stadt Bergisch Gladbach entstehen keine Kosten.